

undefined - dimanche 7 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Nicolas Pécoud : « Il faudra 11 guerriers sur le terrain »

Cédric Partouche



*Nicolas Pécoud estime que ses joueurs sont prêts pour ce match face à Vallée du Guiers et atteindre le dernier carré de la coupe de l'Isère.*

**L'Union sportive Creys-Morestel reçoit son voisin de Vallée du Guiers pour une place en demi-finale de la coupe de l'Isère. Le coach, Nicolas Pécoud, est tourné vers cette rencontre qui génère « une attente forte ».**

Ce dimanche 7 mai, l'équipe première de l'Union sportive Creys-Morestel reçoit à 15 heures, sur son terrain du stade Bracon, les voisins de Vallée du Guiers pour le quart de finale de la coupe de l'Isère. Un match attendu par tout un club et ses supporters depuis près de trois semaines et la qualification à Saint-Georges-de-Commiers. Le coach, Nicolas Pécoud, présente ce derby, moment clé de la saison de l'USCM.

**L'équipe est-elle prête pour ce quart de finale ?**

« On sort d'une très bonne semaine d'entraînement où il y avait de l'intensité et du sérieux lors de chaque séance. Pour la première fois depuis longtemps j'ai un effectif au complet et je n'ai fait aucun choix par défaut dans le groupe de 16 joueurs que j'ai convoqué. Je suis confiant pour la motivation des joueurs pendant le match mais j'ai vraiment axé ma réflexion sur deux critères : l'aspect "guerrier" sur le terrain et la capacité du joueur à gérer ses émotions. J'ai donc

priviliégé l'expérience et l'investissement pour composer mon équipe. Il est clair qu'on est prêt à jouer ce quart de finale. »

### **Vous vous attendez à un match compliqué ?**

« C'est un quart de finale de coupe et un derby. Vallée du Guiers est une équipe qui a bien plus l'habitude que nous de ces rendez-vous. Il y aura du monde autour du terrain. Et s'il fait beau, ce sera plein. Tous les ingrédients sont réunis pour que ce soit un match à haute intensité physique mais surtout psychologique. Les joueurs, les suiveurs et le club parlent de ce match. Il y a une attente forte. Il faut qu'on soit costaud pour ne pas se faire manger par l'enjeu. Ce qui me rassure c'est qu'on ne parle que de ce match, pas de la suite. On est concernés par le match et non pas par la coupe, ça devrait nous éviter de passer à côté. »

### **La saison est difficile en championnat avec la descente. Est-ce un problème pour la coupe ?**

« Je pense que les joueurs voient justement la coupe comme la belle aventure qui permet de ne pas voir la saison tout en noire. C'est aussi ce qui peut nous porter et nous permettre de se dépasser, que chacun fasse un effort supplémentaire pour l'équipe. C'est ensemble qu'on ira chercher la qualification pour que la belle aventure continue. »